



Infos CE DR AFC du 28 Novembre 2018

# MEPRIS TOTAL

**Quand on ne respecte pas un accord, c'est le personnel qu'on ne respecte pas !**

Ce jour se tenait le Comité d'Etablissement de la DR AFC. La délégation CGT a donc interpellé la Direction au sujet des revendications en cours : l'emploi, la ré-internalisation des activités, les classifications, les conditions de travail, le respect des accords, des décisions MONTLOUBOU (luttés de juin) suite aux grèves en cours dans des bases opérationnelles.

D'après la Direction, nos revendications sont infondées, il n'y a pas de mal-être des salariés, tout va bien dans le meilleur des mondes... Les très bons résultats de la DR le démontrent !!! Si rien ne va, c'est la faute à la CGT. Elle tire le moral des agents vers le bas en faisant du catastrophisme. Les agents apprécieront le ressenti de la Direction, qui s'enferme dans son mutisme. Si la Direction assume ses choix de destruction du Service Public de proximité (Plan Moyen terme avec suppression de 25 emplois entre autres), c'est bien les salariés qui en subissent les conséquences au quotidien à travers leurs conditions de travail, le manque de reconnaissance (0,3% d'augmentation arrachée grâce à votre mobilisation) !

Les annonces du gouvernement, hier, concernant la PPE ne sont pas de nature à rassurer les agents de l'Energie !

**Dès demain, dans le cadre d'une journée de mobilisation nationale, la CGT appelle les électriciens et gaziers à la grève pour porter nos revendications en matière d'emplois, de salaires, et de conditions de travail et la création d'un nouveau Service Public de l'Energie.**

